



Las profesiones de las mujeres de Beasain, la memoria histórica, la identidad de género y el empoderamiento son los ejes de los actos organizados este año

El Ayuntamiento y las asociaciones de mujeres del municipio han presentado el programa en la plaza Ixabel Olano

El Ayuntamiento y las asociaciones de mujeres de la localidad han elegido como marco para la presentación de la programación en torno al 8 de marzo, la plaza dedicada en honor a la beasaindarra Ixabel Olano. Con este gesto de especial significado, responsables municipales y asociaciones femeninas locales han presentado la serie de actos y las reivindicaciones programadas para este año.

La alcaldesa, Leire Artola, ha manifestado que el Ayuntamiento de Beasain sigue vinculado al compromiso de seguir dando pasos en la igualdad entre mujeres y hombres. En consonancia con la [pdf declaración \(84 KB\)](#) de la Asociación de Municipios (EUDEL), en un año condicionado por la pandemia y su gestión, ha puesto el acento en las consecuencias negativas que ésta ha causado especialmente a las mujeres.

La máxima mandataria municipal ha señalado que "ahora que la pandemia nos ha enseñado lo vulnerables que somos, la responsabilidad de los cuidados ha recaído en las mujeres, tanto dentro del hogar como en muchos de los servicios fundamentales de esta crisis sanitaria y

social. La cual ha golpeado aún más a las mujeres que se encuentran en peor situación ". Frente a ello, ha añadido Artola, "Vamos a trabajar para avanzar hacia un modelo de sociedad más corresponsable en la consecución de la igualdad real entre hombres y mujeres".

Programa amplio y variado

Las actividades incluidas en el [pdf programa \(1.50 MB\)](#) del Día Internacional de la Mujer abarcan un amplio abanico de áreas: proyecciones de cine, documentales, cortometrajes, teatro, conferencias, presentación de libros... todas ellas centradas en la mujer. Según Amets Arrospide, concejala de Igualdad, todas las iniciativas se fundamentan en tres ejes principales: memoria histórica, identidad de género y empoderamiento de las mujeres del municipio.

Por otra parte, Arrospide ha señalado que debido a las medidas de seguridad y protección que deben mantenerse obligadas por la pandemia, el 8 de marzo de este año será diferente, pero que, sin embargo, hay que continuar con las reivindicaciones. "No se podrán convocar ni concentraciones ni manifestaciones desde el Ayuntamiento, pero llevaremos a cabo reivindicaciones".

El programa, organizado en torno al 8 de marzo, cuenta con la colaboración del Euskaltegi Municipal, la asociación Asmube, la asociación Oriako Lamiak, Trans zikloa y el Cineclub Goieniz. El Euskaltegi municipal puso en marcha la semana pasada como todos los años el concurso M-Lehiaketa con la pregunta que realiza diariamente. No obstante, los actos programados se prolongarán hasta finales de marzo; el primero será el 4 de marzo; en el Usurbe Antzokia se proyectará la película "Entre nosotros" (19:00 horas). La Lilatón virtual se podrá realizar los días 5, 6, 7 y 8. La lectura de la declaración institucional se realizará en la plaza Erauskin el 8 de marzo a las 12:00 y a las 17:30 en la casa Urbieta la periodista Elixabete Garmendia ofrecerá la charla "Mujeres en las fábricas". El día 10 el documental "Woman" se emitirá a las 19:00 horas en el Usurbe Antzokia y la obra "Ama Alu Lur" se representará el día 19 a las 19:00 horas en Usurbe.

Visionado on line los próximos días

El 11 de marzo, a las 19:00 horas, tendrá lugar la proyección del documental "Florecica-Joseina Lamberto" y la posterior charla con los realizadores. El 25 de marzo se proyectarán los cortometrajes de Zinegoak a partir de las 19:00 horas en Usurbe y el 30 de marzo la presentación del libro "Eleonora hija del bosque" y una charla con la autora en el Palacio Igartza a partir de las 18:00 horas. El

documental "Florelica-Josefina Lamberto" se podrá ver libremente online los días 12, 13 y 14 y los cortometrajes de Zinegoak los días 26 y 27.

Por último, la concejala de igualdad ha destacado la importancia de la colaboración entre asociaciones. Con motivo de la Marcha Mundial de las Mujeres, las dos asociaciones de mujeres del municipio han colaborado en la elaboración de este programa.

M
A
R
T
X
O
A
K
8



EMAKUMEEN NAZIOARTEKO EGUNA

BEASAIN 2021

labur.eus/martxoak8beasain



```
jQuery("#share409") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El 8 de marzo
clama hacia un Beasain más igualitario", url: "https://www.beasain.eus
/es/otros-noticias/3620-el-8-de-marzo-clama-hacia-un-beasain-mas-
igualitario"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://w
ww.beasain.eus/es/otros-noticias/3620-el-8-de-marzo-clama-hacia-un-
beasain-mas-igualitario"},{ share: "linkedin", label: "Compartir",
url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/3620-el-8-de-marzo-
clama-hacia-un-beasain-mas-igualitario"},{ share: "whatsapp", label:
"WhatsApp", shareIn: "self", text: "El 8 de marzo clama hacia un
Beasain más igualitario", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-notic
ias/3620-el-8-de-marzo-clama-hacia-un-beasain-mas-igualitario"},{
share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "El 8 de marzo
clama hacia un Beasain más igualitario", url: "https://www.beasain.eus
/es/otros-noticias/3620-el-8-de-marzo-clama-hacia-un-beasain-mas-
igualitario"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self",
text: "El 8 de marzo clama hacia un Beasain más igualitario", url: "ht
tps://www.beasain.eus/es/otros-noticias/3620-el-8-de-marzo-clama-hacia-
un-beasain-mas-igualitario"},] });
```